#### La obra, escrita por Toño Freire, será presentada mañana Editan una novela sobre el antiguo Canal sector de sus trabajadores (el otro creó el Canal 6) arriesgó de 1973 han sido tratados desde ductor y director de programas. los más variados ángulos en la Freire dice que pertenece a los profesionales que nacieron televi-sivamente en Canal 9 y que debie-En la sala Ercilla de la Bibliotodo sin pensar que nunca más volvería a pisar un estudio de televisión", dice. —La obra trata de esa genera-El relato trata sobre personajes teca Nacional se realizará mañareales y revela sucesos inéditos, como la orden que diera Allende ron entregar la estación a los milina viernes la presentación de la novela Nunca volvieron a Canal tares el 9 de septiembre de 1973. En la novela se desarrolla la 9, del periodista Toño Freire. ción audiovisual perdida, de sus para que se entregara el canal, sueños, realizaciones, desencan-tos y enfrentamientos ideológihistoria de una serie de persona-Se trata de un relato sobre aventuras sentimentales de-sus hechos veridicos ocurridos durante los dramáticos días de animadores, ambiciones y dispujes reconocibles de la televisión. cos—, señala Freire. El autor, que se desempeño tas politicas de los directores. La novela fue editada por La 1973, cuando los trabajadores del canal de televisión de la Universidad de Chile se tomaron esa estación. "Durante los mil días del gobierno de Salvador Allende un servicios de la universidad de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de Salvador Allende un servicios al golpe militar de servicios de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecigios de la entre de la escritor habla de hechos de los cuales fue testigo directos. Exace y la far a la escritor habla de hechos de los cuales fue testigo directos. Exace y la far a la estractor de los cuales fue testigo directos. Exace y la far a la estractor de los cuales fue testigo directo. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la far a la estractor de los cuales fue testigo directos. Exace y la estractor de los cuales fue testigo directo. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la far a la estractor de los cuales fue testigo directos. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la far a la estractor de los cuales fue testigo director. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la far a la estractor de los cuales fue testigo director. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la elementa de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecidos de los cuales fue testigo director. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la elementa de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecidos de los cuales fue testigo director. Empezó como guionista de ese canal en los tiempos de Raúl Aicardista la elementa de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecidos de la embajada de Chile en Peru, afirma que los acontecidos de la embajada de la embajada Nosia y el Instituto profesional Eace y en el acto de presentación harán uso de la palabra los perio-distas Pedro Pavlovic y Juan La

RCF 3619

# Editan una novela sobre el antiguo canal 9 [artículo] R. V.

LAEMEN 17.3.94 p. 1815.

## Libros y documentos

## **AUTORÍA**

R.V.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

#### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Editan una novela sobre el antiguo canal 9 [artículo] R. V.

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile